

peuvent bien le laisser supposer les charges diverses qu'il a occupées dans sa Congrégation.

Dans ces dernières années, lorsque les lois persécutrices forcèrent les Eudistes, comme la plupart des autres ordres religieux, à s'exiler de France, le R. P. Blanche réussit à trouver pour ses frères des asiles aux Etats-Unis et au Canada, soit dans les maisons d'enseignement, soit dans le ministère des paroisses et missions. Pour ne parler que du Canada, les RR. PP. Eudistes sont maintenant établis dans les diocèses de Chicoutimi, de Valleyfield, de Rimouski, d'Halifax et de Chatham.

Mais surtout ils sont chargés de la desserte de toute la côte nord du golfe Saint-Laurent, et de tout le territoire compris sous le nom de Préfecture apostolique du golfe Saint-Laurent.

Le T. R. P. Blanche, qui était provincial de sa Congrégation en Amérique et préfet apostolique du golfe Saint-Laurent, résidait à Chicoutimi depuis une couple d'années. C'est là que la dignité épiscopale est allée le chercher.

La Préfecture apostolique devient le Vicariat apostolique, et le Préfet apostolique est maintenant le Vicaire apostolique du golfe Saint-Laurent.

On s'attend que les Bulles du nouvel évêque arriveront de Rome dans les premiers jours du mois d'octobre.

La consécration épiscopale de Mgr Blanche aura lieu, à la cathédrale de Chicoutimi, le samedi 28 octobre, fête des saints apôtres Simon et Jude. Le prélat consécrateur sera S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec.

Mgr le Vicaire apostolique fera des Sept-Isles, croyons-nous, le siège de sa résidence, et s'y rendra au cours du mois de novembre.

Chronique diocésaine

— Le 21 septembre, fête de saint Mathieu, à la Basilique, S. G. Mgr l'Archevêque a fait les ordinations suivantes :

TONSURE : — MM. James Queenan, *du diocèse de Manchester* Albert Walloch, *du diocèse de Marquette*, et Charles-Joseph Leddy, *du diocèse de Manchester*.

DIACONAT : — MM. Jules Laberge, Ulric Martel, Alfred Car-